

Breitband

## Regionale Konferenz

**[31.08.2009] Eine Konferenz zum Thema „Schnelles Internet für alle“ in Bayreuth bildet den Auftakt für weitere regionale Veranstaltungen dieser Art, die von Bundeswirtschaftsministerium, Deutschem Industrie- und Handelskammertag sowie Deutschem Landkreistag organisiert werden.**

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie (BMWi), der Deutsche Industrie- und Handelskammertag (DIHK) sowie der Deutsche Landkreistag (DLT) und weitere Kooperationspartner aus Bayern haben in Bayreuth eine Regionalkonferenz zum Thema „Schnelles Internet für alle“ veranstaltet. Bundeswirtschaftsminister Karl-Theodor zu Guttenberg hat über die Fortschritte bei der Umsetzung der Breitband-Strategie der Bundesregierung informiert. Zudem wurden Best-Practice-Beispiele vorgestellt und die Einsatzmöglichkeiten unterschiedlicher Techniken zur Versorgung mit Breitband eruiert. Laut einer Pressemitteilung der drei Kooperationspartner bildet die Konferenz den Auftakt für weitere Regionalveranstaltungen zum Thema. Ziel sei es, mit Verantwortlichen aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft über die Breitband-Versorgung im ländlichen Raum, Möglichkeiten des Breitband-Ausbaus und mögliche Probleme zu diskutieren.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Veranstaltung, Breitband-Strategie, Karl-Theodor zu Guttenberg